

II-255 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
X. Gesetzgebungsperiode

19. 2. 1964

79/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Zankl, Populorum, Herke,
Eberhard und Genossen
an den Bundesminister für Handel und Wiederaufbau,
betreffend Trasse der Wörthersee-Autobahn.

-.-.-

Aus verschiedenen parlamentarischen Verhandlungen sowie aus Presseberichten läßt sich entnehmen, daß die Vorarbeiten für die Autobahn Klagenfurt-Villach bereits im Gange sind. Es sollen sogar bereits Grundablösen gezahlt werden, die Haupttrasse sowie die Führung der Ortszu- und -abfahrten sollen ebenfalls bereits festliegen und zum Teil sogar schon in Ausführung sein.

Andererseits wurde in den letzten Wochen von einem immer stärker werdenden Widerstand der Fremdenverkehrswirtschaft entlang des Wörthersees gegen die vorgesehene Führung der Autobahn berichtet.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Handel und Wiederaufbau die nachstehenden

A n f r a g e n :

1.) Wurde die derzeit in Diskussion stehende Trasse der Wörthersee-Autobahn bereits endgültig und unwiderruflich festgelegt?

2.) Wurden bei dieser Festlegung alle Gesichtspunkte - auch die der Fremdenverkehrswirtschaft - gründlich und rechtzeitig überprüft?

-.-.-.-